

BEATA ANGÈLE-MARIE. del griego. «mensajero de Dios» y del hebreo Miryam, cuyo significado y etimología son, según diversos Padres de la Iglesia, «señora», «soberana» (1933-1995). Hermana de Nuestra Señora de los Apóstoles y mártir. Jeanne Littlejohn, su nombre de bautizo, nació en Túnez. A la edad de 21 años se unió a las Hermanas Misioneras de Nuestra Señora de los Apóstoles. Al profesar adquirió el nombre de Sor Angèle-Marie. Al poco tiempo fue enviada a Bouzarea, en las afueras de Argel, ahí se asoció a las monjas que administraban la Escuela de Artes Industriales y Decorativas de Argel, un orfanato y un internado para niñas; al mismo tiempo cursó estudios en la universidad femenina de Bouzareah; en ese sitio permaneció hasta 1964, año en que se le designó maestra de bordado en la Escuela de Artes de Argel, en la urbe de Belcourt. Se le recuerda como paciente, entregada a su apostolado, afectuosa, alegre y cercana a las jóvenes alumnas. Su humanitaria labor fue reconocida en su comunidad, por ello se ganó el respeto y cariño de los pobladores. El 8 de septiembre de 1965, profesó votos perpetuos. La vida de los religiosos católicos en ese país estaba en constante riesgo debido al surgimiento de grupos islamistas que pretendían erradicar la catolicidad. Sor Angèle-Marie escribió: «Estoy afligida, me siento impotente, rezo a Nuestra Señora de los Apóstoles en la Celebración de la Eucaristía diaria, en la oración, en el Rosario y en la amistad de la gente». La Superiora de la Orden sugirió a sus religiosas que abandonaran su misión y la nación, a lo que la hoy beata respondió: «Hay que dar testimonio de Jesús. No tengo miedo, porque estoy con Él y con la Santa Virgen. Al final de estos días de oración y reflexión elegí quedarme». El 3 de septiembre de 1995, al salir de misa en compañía de la hermana Bibiane Leclercq y antes de llegar a su casa, las acribilló un grupo de fundamentalistas islámicos. Sor Angèle-Marie y la hermana Bibiane Leclercq fueron suscritas en la causa que contó en total diecinueve religiosos asesinados entre 1994 y 1996, durante los llamados «Años negros argelinos». Fueron beatificadas el 8 de diciembre de 2018 por Su Santidad Francisco.

Otros santos: Gregorio I Magno, LXIV Papa y doctor de la Iglesia. Beata Bibiane (Denise) Leclerc, religiosa de las Hermanas Misioneras de Nuestra Señora de los apóstoles y mártir.